
ATA DA 3ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 1 

EM ECOLOGIA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - UnB, realizada no dia oito de 2 

abril de dois mil e onze, às 14 horas, na Sala de Reuniões do IB. Estiveram presentes 3 

os seguintes membros: Profa. IVONE REZENDE DINIZ; Prof. JOHN DU VALL HAY; 4 

Prof. EDISON RYOITI SUJII; Prof. EMERSON MONTEIRO VIEIRA; Prof. GUARINO 5 

RINALDI COLLI; Profa. HELENA CASTANHEIRA DE MORAIS; Prof. JOSÉ 6 

FRANCISCO GONÇALVES JÚNIOR; Profa. LUDMILLA MOURA DE SOUZA 7 

AGUIAR; Prof. MIGUEL ÂNGELO MARINI; Prof. MUNDAYATAN HARIDASAN; Prof. 8 

PAULO CESAR MOTTA; Profa. REGINA HELENA FERRAZ MACEDO; Prof. 9 

RICARDO BOMFIM MACHADO; Profa. ROSANA TIDON; Prof. ROBERTO 10 

BRANDÃO CAVALCANTI; Prof. JOSÉ ROBERTO PUJOL LUZ e o Suplente do 11 

Representante dos Alunos de Pós-Graduação LUCAS EVANGELISTA GONÇALVES. 12 

Antes do cumprimento da pauta, a Profa. Ivone R. Diniz se disse honrada com o novo 13 

cargo de Coordenadora do PPG ECL e agradeceu aos professores e estudantes a 14 

confiança a ela depositada. Após os agradecimentos deu-se início à reunião com 15 

apreciação da pauta conforme segue: 01) Ata da 2ª reunião do Colegiado do PPG 16 

em Ecologia. Este item foi aprovado por unanimidade. 02) Relatório CAPES. A 17 

Profa. Ivone R. Diniz informou o prazo de entrega do relatório CAPES ao DPP 18 

(15/04/2011) e a contratação pelo DPP da assessora Sra. Edilma, que fará uma 19 

revisão técnica do relatório antes do encaminhamento à CAPES. Informou, também, a 20 

inclusão no relatório atual as novas cinco linhas de pesquisa do Programa aprovadas 21 

no Colegiado em 2009 e a alocação de todos os projetos dos docentes nessas linhas. 22 

Devido ao curto período de tempo para consolidação do relatório, o Colegiado decidiu 23 

que as linhas de pesquisa e projetos serão novamente discutidos e, possivelmente, 24 

modificados para o relatório de 2011. O prof. Ricardo Bomfim Machado solicitou que 25 

no próximo relatório da CAPES, Ecologia de Paisagens seja excluída da linha de 26 

pesquisa Ecologia de Ecossistemas e que constitua uma linha própria. 03) Situação 27 

das bolsas. Foi informado que ingressaram 18 (dezoito) alunos no curso de Mestrado 28 

e 14 (catorze) no Doutorado. Todos os alunos de Mestrado, sem vínculo 29 

empregatício, tinham bolsas. Para o Doutorado havia um déficit de 10 bolsas, 30 

considerando apenas aqueles sem vínculo empregatício. 04) Bolsas REUNI. Houve 31 



sugestão dos professores para que fosse feita a solicitação de bolsas REUNI para os 32 

estudantes sem bolsa. Foi sugerido à Coordenação o encaminhamento aos alunos de 33 

e-mail com informações sobre o edital e procedimentos para a solicitação dessas 34 

bolsas. Foi decidido pelo Colegiado que os projetos e formulários seriam 35 

encaminhados à Coordenação para a priorização das bolsas conforme a classificação 36 

dos alunos no exame de seleção. 05) Outros assuntos. A profa. Ivone Rezende 37 

Diniz informou que haverá uma reunião com os novos alunos para informá-los sobre o 38 

Programa. O Colegiado aprovou a mudança de créditos da disciplina Modelos em 39 

Ecologia (Código: 322580) ministrada pelo Prof. Paulo Bretas de 6 para 4 créditos. A 40 

solicitação será encaminhada ao SAA juntamente com a ementa da mesma. O prof. 41 

Guarino Rinaldi Colli solicitou ao Colegiado um maior comprometimento e 42 

participação na disciplina Métodos  de Campo em Ecologia a ser realizada entre 43 

outubro e novembro de 2011 no norte da Nova Xavantina. O Colegiado sugeriu ao 44 

Prof. Guarino que assim que a data da disciplina fosse determinada, ele deveria 45 

encaminhar a informação com antecedência para que os professores e estudantes 46 

pudessem se programar. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a 47 

reunião, da qual eu, IVONE REZENDE DINIZ, Coordenadora do PPG em Ecologia, 48 

lavrei a presente Ata que será assinada por mim, depois de lida e aprovada por este 49 

Colegiado. 50 


